

# KG-Heimat-Blättchen



**Ausgabe 2/2015**



# KG-Heimat-Blättchen

---

Liebe Dürschevener und liebe Freunde der KG Heimat...

... es ist uns eine Freude ihnen wieder unsere Neuerungen und Erlebnisse hier in unserem **KG-Heimat-Blättchen** zu präsentieren.

Gerne nehmen wir auch Ihre Anregungen und Beiträge dazu entgegen. Melden Sie sich einfach bei einem der Vorstandsmitglieder oder schicken Sie eine E-Mail an:

[schriftfuehrer@kg-heimat.de](mailto:schriftfuehrer@kg-heimat.de).

Das Blättchen finden Sie auch auf unserer Internetseite:

[www.kg-heimat.de](http://www.kg-heimat.de)



# KG-Heimat-Blättchen

---

## Was gibt es Neues / Änderungen:

Unsere Damengarde die sich neu formiert hat, bekommt nach fast 10 Jahren auch neue Kostüme, welche durch eine großzügige Spende an die KG von einem Gönner aus Zülpich und der Sammelaktion vom Sommerfest (EUR 322,00) mit finanziert werden.



Erster Auftritt mit neuen Kostümen und in neuer Formation am 07.11.2015 in Roitzheim.

Vereinsheim: Innerhalb des Vorstands wurde ein Bauausschuss gegründet, der sich sehr intensiv mit dem



# KG-Heimat-Blättchen

---

Thema „Bau einer Festhalle“ beschäftigt. Die Situation mit dem Saal ist aktuell sehr unklar und dass wir wissen nicht, ob wir den Saal in der Session 2016/2017 noch nutzen können.

## Was steht an:

**08.11.2015:** Sessionseröffnung im Saale Schmitz

**13.12.2015:** Kartenvorverkauf Prunksitzung

11:00-12:00 Uhr Dorfgemeinschaftshaus

**08.01.2016:** Prunksitzung im Saale Schmitz

**10.01.2016:** Familienkarnevalsparty

„Von, für un met ons Pänz“

**29.01.2016:** Maskenball

**04.02.2016:** Weiberfastnacht

**07.02.2016:** Erbsensuppenesen, Zoch durch et Dörp",

After-Zoch-Party im Saale Schmitz

**Vorankündigung:** Am 03.-05.06.2016 findet ein Ausflug der KG Heimat statt - Näheres folgt - dann kann jedes Mitglied sich gerne anmelden.



# KG-Heimat-Blättchen

---

## Was ist so passiert:

**Das Schockertunier** am 25.05.2015 stand unter einem guten Stern. Wir hatten einen wahnsinnig guten Zulauf, alles hat hervorragend funktioniert. Leckeres Essen, tolles Wetter, super nette und durstige Gäste, tolle Helfer - **DANKE** - und einen tollen Moderator und der Gewinner kam auch aus dem Dorf.

**Unser Sommerfest** war am Freitag, was die Leckereien vom Grill und Reibekuchen betraf - ausverkauft. Es wurde bis in die Nacht gefeiert. Am Samstag Nachmittag gab es selbstgebackene Kuchen aus dem Dorf und Kinderschminken für die Zwerge. Abends hat der Auftritt der Lustigen Eifelländer für einen vollen Platz und eine tolle Stimmung gesorgt, die auch der pünktlich zum Konzert auftretende Platzregen nicht trüben konnte.



# KG-Heimat-Blättchen

---



Samstagabend - Tolle Stimmung



Frühschoppen



# KG-Heimat-Blättchen

---



Lustige Eifelländer



Pänz met Spaß



# KG-Heimat-Blättchen

---

## Ausflug der Fünkchen:

### **Hartes Training muss belohnt werden!**

So starteten wir bei perfektem Wetter am 3. Oktober mit den Kindern unserer Kindertanzgarden zum diesjährigen Ausflug. Ziel war das Bubenheimer Spieleland, wo für Groß und Klein der Spaß garantiert ist. Mit dabei waren nämlich nicht nur unsere 20 Tänzerinnen und Tänzer sowie die Trainerinnen, sondern auch viele Eltern und Geschwister. Bei strahlendem Sonnenschein, jeder Menge Leckereien und viel Spaß haben wir dort ein paar schöne Stunden verbracht. Alle waren begeistert, wir blicken auf einen wirklich gelungenen Tag zurück.

So starten wir nun motiviert ins weitere Training für die nächste Session. Denn die steht ja schon sehr bald vor der Tür.





# KG-Heimat-Blättchen

---

Wir brauchen noch Ihre Hilfe: in unseren Beständen sind noch viele Instrumente, die einsam und ungespielt ein trostloses Dasein führen und langsam aber sicher einrosten - Bei Interesse wenden Sie sich bitte an

Fanfarencorps: Wolfgang Oepen 02251/ 605252

oder

Tambourcorps Alexander Engels 02252/8079528

Die beiden geben gerne Auskunft über unsere „einsamen“ Instrumente.





# KG-Heimat-Blättchen

---

Unsere Bitten und Anliegen an alle Dorfbewohner, Gönner, Mitglieder und Menschen die uns mögen sowie auch an die die uns nicht mögen (noch nicht...):

- Wir brauchen immer wieder Ideen, Anregungen und auch hin und wieder Kritik.

**Bitte teilen Sie sich uns mit.**

- Für dieses Blättchen und auch für die Gestaltung der Internetseite brauchen wir ständig „Material“, z. B. Fotos und Zeitungsartikel.

*Danke*

ViSdP: Wolfgang Oepen, KG Heimat, Oktober 2015